



Außenminister Steinmeier eröffnet internationale Konferenz 'The Indian Ocean - A Maritime Region on the Rise'

Außenminister Steinmeier eröffnet internationale Konferenz "The Indian Ocean - A Maritime Region on the Rise" Am kommenden Dienstag, den 9. Juni 2015, wird Außenminister Frank-Walter Steinmeier im Auswärtigen Amt die internationale Konferenz "The Indian Ocean - A Maritime Region on the Rise" eröffnen. Im Rahmen der Konferenz, die das Auswärtige Amt in Zusammenarbeit mit der Robert Bosch Stiftung und der Friedrich-Ebert-Stiftung organisiert, werden rund 40 Vertreter aus Politik, Wirtschaft, Wissenschaft und Zivilgesellschaft aus der Region des Indischen Ozeans, USA und Europa in unterschiedlichen Panels über Themen wie maritime Sicherheit und neue Handelswege diskutieren. In der wichtigen Region des Indischen Ozeans verbinden Handelsrouten wachsende Hafenstädte in Afrika, im Mittleren Osten und in Asien mit Europa und Amerika. Große Vorkommen an Öl, Gas und Tiefseeminerale ziehen steigende Investitionen an. Gleichzeitig sehen sich die Anrainerstaaten des Indischen Ozeans mit einer Vielzahl gemeinsamer Herausforderungen konfrontiert, darunter der Klimawandel, enormes Bevölkerungswachstum, rapide Urbanisierung und politische Instabilität. Die Konferenz soll dazu dienen, die Interessen der unterschiedlichen Akteure aufzuzeigen und neue Formen außen- und wirtschaftspolitischer Zusammenarbeit auszuloten. Internetangebot des Auswärtigen Amts: www.auswaertiges-amt.de Folgen Sie uns auf Twitter: @AuswaertigesAmt und auf Facebook: <http://www.facebook.com/AuswaertigesAmt> Werderschwer Markt 1 10117 Berlin Deutschland Telefon: 030 5000-2056 Telefax: 03018-17-3402 Mail: presse@diplo.de URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.